

Hessische Schweiz wird schwerer

Die Sanierung der L 3403 schreitet voran

Anfang Juli haben die Sanierungsarbeiten an der Landesstraße 3403 begonnen. Rund 900 Meter lang ist die Straße zwischen Hitzelrode und Motzenrode. Die Firma Bauer aus Walschleben hat den Auftrag von Hessen Mobil für die Sanierung der Straße in der Hessischen Schweiz bekommen.

Nach dem Abschieben der Bankette wurden vorige Woche

1500 Tonnen der alten Fahrbahndecke abgefräst. In dieser Woche wird der neue Fahrbahnaufbau aufgebracht – rund 3150 Tonnen, schätzt der örtliche Bauleiter der Firma Bauer, Dipl.-Ing. Sachse. In der Woche vom 24. bis 28. Juli dann soll die Bankette und die Zufahrten zu den Grundstücken wieder hergerichtet werden. Danach wird der zweite Bauabschnitt – die Straße zwischen Jestädt und

Motzenrode – saniert. Auch diese Maßnahme wird unter Vollsperrung durchgeführt. Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill bedankt sich insbesondere bei Hessen Mobil für die professionelle Umsetzung der Straßenbaumaßnahme und fügt schmunzelnd hinzu, dass danach die Hessische Schweiz um rund 1650 Tonnen schwerer geworden ist.



Abgefräst: Die Straße von Motzenrode nach Hitzelrode wird saniert.

Foto: nh